



木工体験

端材を使った木工体験に参加した岩村裕行さん（写真左・宮島）と、伊都岐ちゃん。「夏休みなど工作教室にはよく参加しています。また参加したいです」と、話してくれた。



きこりチャレンジ

みどりまつりで「きこりチャレンジ」に挑戦する蒔田浩志さん一家（阿品）。初めてのこぎりを使ったという悠聖くんと優里ちゃんは、「楽しかった」と答えてくれた。

11月3・4日、市役所・あいプラザ周辺で、生涯学習まつりや、あいプラザまつりなどが行われ、多くの人でにぎわった。

さまざまなステージや催しが行われていた中、木に関するイベントが各所で行われていたのを、皆さんは気付かれたでしょうか。

今月の「広報はつかいち」、このまちで「木」と向き合って生きている人を紹介します。

特集 木の香、 かお 薫るまちで—

—特集17ページまで—



竹ぽっくり作り

遊び道具を親と子どもで力を合わせて作れば楽しさ倍増。みどりまつりでは、竹ぽっくり作りも行われた。親が竹を切り、子どもがひもを付けて完成。遊ぶだけでなく、作る楽しさもある。「素朴だけど楽しい」と、用意した竹はすぐなくなるほどの盛況だった。



けん玉体験

けん玉体験コーナーで、けん玉先生の砂原宏幸さん（写真左）の指導を受ける井口高校2年生の宮崎ひかるさん（写真右）。「今までやったことがなかったけど、「とめけん」ができるようになりました。家に帰っても練習したいです」と話してくれた。